



El retiro parroquial de Cuaresma está siendo coordinado por la Comisión Parroquial de Espiritualidad. El primer retiro tuvo lugar el domingo 13 en la Capilla de San Juan Bautista. Luego del canto inicial y las oraciones, se realizó la Lectio Divina con el texto que la Diócesis ha propuesto: la conversión de Zaqueo. Este texto fue dramatizado por los integrantes de la Comisión, como se ve en la foto.

Con las confesiones, oración individual por las personas, reflexiones, tiempo de "desierto", y -al final- la Eucaristía, se completaron estas 3 horas y media de profunda experiencia de Dios.

Las próximas serán en Buen Pastor (día 26), y en Santa Cruz (Piñas) el día 3 de abril.

Retiro Parroquial de Cuaresma... comienza nuestro camino

Viernes 18 de Marzo de 2011 08:28 - Última actualización Martes 03 de Mayo de 2011 13:22

